



DESAPARECIÓ EL 24 DE JUNIO

Buscan en Coahuila a niña de Zacatecas

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La Fiscalía de Personas Desaparecidas del Estado de Coahuila activó un protocolo de búsqueda urgente para localizar a una niña reportada como desaparecida en el municipio de Loreto,

Zacatecas.

Se trata de Bárbara Victoria Padilla Delgadillo, de 8 años de edad, quien fue vista por última vez el pasado 24 de junio.

De acuerdo con las autoridades, se presume que la integridad de la menor podría estar en riesgo, ya que existen indicios

de que podría ser víctima de la comisión de un delito.

La colaboración interestatal forma parte del protocolo de actuación inmediata para la localización de niñas, niños y adolescentes desaparecidos, dado que Coahuila mantiene coordinación activa con entida-

des vecinas en casos de alta prioridad.

Entre las señas particulares de Bárbara Victoria se menciona que tiene un lunar de color negro en la planta del pie derecho y presenta la ausencia de un diente frontal, lo que puede ayudar a su identificación.

Las autoridades solici-

tan el apoyo de la ciudadanía para aportar cualquier información que permita ubicar a la menor.

En caso de contar con datos relevantes, se pide comunicarse de inmediato a los teléfonos de emergencia o directamente con la Fiscalía de Personas Desaparecidas de Coahuila.

En Coahuila se busca a una menor de 8 años desaparecida en Zacatecas.

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Domingo 29 de Junio de 2025

Año XVI No. 8,115
Piedras Negras, Coahuila

ACUSAN OPACIDAD

Supera Feria del Norte gasto autorizado en PN

La documentación evidencia discrepancias entre los datos oficiales y las cifras presentadas públicamente por el alcalde Jacobo Rodríguez



Score!

COPA ORO 2025

¡EL TRI A SEMIS!

La anotación de Alexis Vega y un autogol de Arabia Saudita llevan a la Selección Mexicana a la antesala de la final de la Copa Oro

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - A pesar de que el Cabildo de Piedras Negras aprobó un presupuesto máximo de 38 millones de pesos para la Feria del Norte, el gasto real alcanzó los 42.8 millones, de acuerdo con información oficial entregada a los regidores, lo que representa un rebase de 4.8 millones de pesos y una violación directa al acuerdo previamente aprobado.

Este lunes 30 de junio, el Cabildo votará el estado financiero correspondiente al mes de mayo, en el que se incluye el desglose del gasto ejercido en la organización del evento ferial.

La documentación evidencia discrepancias entre los datos oficiales y las cifras presentadas públicamente por el alcalde Jacobo Rodríguez.

Durante una conferencia matutina, el edil aseguró que el costo total del



En todos los conceptos, como la contratación de artistas, se omitió el IVA en la información pública, alterando la percepción real del gasto ejercido por el municipio.

ENTÉRSEE

Aunque el alcalde reportó un gasto de 36.9 millones de pesos en la Feria del Norte, el costo real fue de 42.8 millones al incluir impuestos, según documentos oficiales entregados al Cabildo.

evento fue de 36.9 millones de pesos. Sin embargo, esa cifra excluye el Impuesto al Valor Agregado (IVA), lo que, de acuerdo con fuentes del cuerpo edilicio, constituye una omisión deliberada para reducir ar-

tificialmente la percepción del gasto.

En el rubro de contratación de artistas, por ejemplo, el Ayuntamiento reportó públicamente un gasto de 22.7 millones de pesos, pero el desglose entregado a regidores revela un monto real de 26 millones ya con IVA incluido.

Esta práctica se replicó en prácticamente todos los conceptos reportados.

Además, regidores cuestionaron que la mayoría de los proveedores contratados aplicaron una tasa de IVA del 16 por ciento, pese

a que la Ley del IVA permite un estímulo fiscal del 8 por ciento en municipios de zona fronteriza como Piedras Negras.

Esta elección, advierten, pudo haberse traducido en un encarecimiento innecesario de los servicios contratados.

La votación de este lunes será clave para determinar si el Cabildo avala el estado financiero o si exige cuentas claras al Presidente Municipal. En caso de no aprobarse, el asunto podría escalar a instancias de fiscalización estatal.



Fortalece DIF Coahuila el desarrollo social

El Gobierno del Estado, a través del DIF Coahuila, dio inicio a las actividades del Programa Salud y Bienestar Comunitario en la comunidad de Tanque de Tuxtepec, del municipio de Ramos Arizpe

LOCAL / PÁG. 2

AFIRMA SUBSECRETARIO DE EDUCACIÓN

Disminuyeron casos de bullying en escuelas

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Al cierre del ciclo escolar 2024-2025, uno de los avances destacados en el sistema educativo de Coahuila fue

la disminución de casos de bullying en los planteles de educación básica; así lo afirmó Jorge Alberto Salcido Portillo, subsecretario de Educación Básica del Gobierno del Estado.

LOCAL / PÁG. 2



Jorge Alberto Salcido, Subsecretario de Educación Básica.



@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

Llaman a la calma ante posible golpe arancelario

Economistas ven apresurado hablar de paros industriales en Coahuila

RAÚL ROCHA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAH. - A pesar de la creciente incertidumbre económica por los posibles nuevos aranceles que Estados Unidos podría imponer a México,



Por lo pronto las empresas siguen trabajando.

el académico Antonio Serzano, catedrático de la Facultad de Economía de la Universidad Autónoma de Coahuila (UAdeC), advirtió

que es prematuro anticipar paros o afectaciones directas en las empresas instaladas en la región.

LOCAL / PÁG. 2